
4 Pièces

77 m²

Réf. FR1444796

249 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Opportunité  -  grand arénas !  Nice  ouest  -  saint  augustin  -  quartier  en

pleine  rénovation.  Bel  appartement  4  pièces  situé  au  12ème  étage

d'une  résidence  avec  ascenseur.  Son  exposition  sud-est  capte  la

lumière et offre une vue Dégagé sur la ville et la mer. Cet appartement

en  très  bon  état  se  compose  d'un  séjour  ouvrant  sur  terrasse,  d'une

cuisine indépendante équipé avec accès terrasse, de 3 chambres avec

accès  balcon,  d'une  salle  d'eau,  d'un  toilette  indépendant,  de

nombreux  rangements.  Un  garage  fermé  et  une  cave  complètent  ce

bien. Les informations sur les risques auxquels ce bien est ...

Near Arénas - District in full renovation. Beautiful 3 bedroom apartment located on

the 12th floor of a residence with elevator. Its South-East exposure catches the light

and offers a clear view on the city and the sea. This apartment in very good general

condition,  is  composed  of  a  living  room  opening  on  terrace,  of  an  independent

kitchen equipped with access terrace, of 3 rooms with access balcony, of a water

room, of an independent toilet, of numerous arrangements. A closed garage and a

cellar complete this property.

RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE
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